



# Retour sur la rencontre avec Gert Peter Bruch autour du film Terra Libre

publié le 24/11/2021

Quelques images de la belle rencontre avec Gert Peter Bruch qui a expliqué son combat pour nous informer de l'urgence de la situation sur la situation des peuples indigènes en Amazonie, de la déforestation de la forêt amazonienne et de son impact sur le réchauffement climatique.

L'espoir est apporté par l'Alliance des Gardiens de la Mère Nature sous l'impulsion du Cacique Raoni avec son message d'union et d'alliance entre les peuples autochtones et tous les autres protecteurs de la planète.

Les élèves de 6ème A et C et les éco-délégués sont encore plus motivés dans leur projet de planter des arbres ! Chacun a son rôle à jouer en communiquant et en agissant à son niveau au quotidien...

Pour en savoir plus :

<https://planeteamazone.org/>

## Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.